

# *Cuba barrió a Capitales de Quebec en Liga Can-Am*

---



La Habana, 21 jun (JIT) Cuba pasó la escoba a los Capitales de Quebec en la Liga Can-Am de Béisbol, al ganar el jueves con el mismo marcador de la jornada anterior (7-3). Así, finaliza con balance de 4-2 tras su segunda subserie.

La selección antillana marcó dos carreras en el primer capítulo y sumó otra en el quinto para empatar el juego a tres carreras. Hizo un racimo definitivo de tres anotaciones en el llamado “inning de la suerte”, y remató con la séptima en el noveno episodio.

El abridor Yariel Rodríguez no estuvo bien, al permitir tres carreras y cuatro hits en 3,2 entradas de labor. Además ponchó a cinco bateadores y regaló un par de boletos.

El zurdo Yudiel Rodríguez actuó como primer relevista y no permitió carreras en 1,2 innings, con un ponche. El villaclareño Pablo Guillén se llevó la victoria con 2,1 entradas en las que le conectaron dos indiscutibles con igual cantidad de ponches y boletos.

Frank Luis Medina salvó el juego, al sacar los últimos cuatro outs, tres de esos por la vía de los strikes.

La ofensiva cubana fue nuevamente de 13 imparables, con destaque para Yordanis Samón, de 5-3 con un jonrón, dos anotadas y similar cantidad de impulsadas; Carlos Benítez de 4-2 con un doblete, dos

anotadas, dos remolcadas y una base por bolas; y César Prieto de 4-2 con dos anotadas y un boleto.

También batearon un par de indiscutibles Yosvany Alarcón y Orlando Acebey. Los restantes imparables fueron a la cuenta de Jorge Enrique Alomá y Yoelquis Guibert.

Por los Capitales, Yordan Manduley bateó de 4-1 y Stayler Hernández lo mismo con una anotada.

Cuba se enfrenta entre viernes y domingo a las Águilas de Tres Ríos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/194009-cuba-barrio-a-capitales-de-quebec-en-liga-can-am>



**Radio Habana Cuba**